



“Patricia ha sido mi inspiración y referencia”

Nombra a la senadora Mercado como coordinadora del programa de gobierno que presentará en su campaña

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, nombró a la senadora Patricia Mercado coordinadora del programa de gobierno que presentará en el periodo de campaña.

A través de su cuenta de X (antes Twitter), el líder de los diputados emecistas aseguró que eligió a Mercado porque ella ha sido para él inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales.

“He dicho que este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y hoy me siento orgulloso de anunciarles que @Pat_MercadoC coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo. Desde que era estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos”, escribió.



Patricia Mercado es economista por la UNAM. En la década de los 90 participó en la constitución de organizaciones civiles que se propusieron aumentar la participación política de las mujeres.

En 2001 presidió el partido México Posible y para 2006 compitió en la elección a la Presidencia de la República por el partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina.

En 2014 incursionó en el servicio público como secretaria de Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México. Un año y medio después, fue designada secretaria de Gobierno, responsabilidad que tuvo por dos años y medio.

Actualmente es senadora de la República por Movimiento Ciudadano. Preside la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad, es secretaria de la Comisión de Trabajo y Previsión Social e integrante de las comisiones de Salud, Seguridad Social, Derechos de la Niñez y la Adolescencia.

Así, Jorge Álvarez Máynez inicia la integración de su equipo de trabajo de cara a la contienda presidencial del próximo 2 de junio.

Apenas el sábado 20 de enero, la Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano se erigió Asamblea Electoral Nacional, donde las y los integrantes votaron y aprobaron por unanimidad la candidatura del legislador.

Como parte de su estrategia, Álvarez Máynez ya presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) una solicitud para que las candidatas presidenciales de Morena, de la coalición PAN-PRI-PRD y él realicen un debate cada semana desde el 1 de marzo hasta el inicio de las campañas rumbo a las elecciones de junio.

“Hoy estamos acudiendo ante el INE para exigir que haya un debate por semana, que sean muchos más los debates de ideas, propuestas y causas que tengamos quienes aspiramos a dirigir este país”, propuso el precandidato único a la Presidencia de México de Movimiento Ciudadano.

En un video que difundió en redes la semana pasada, aprovechó para demandar a Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez por anticipar sus campañas electorales tres años y ocho meses, respectivamente.

Asimismo, acusó que ambas financiaron de forma ilegal suseventos, espectaculares y publicidad. ●

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Precandidato presidencial

“Estamos acudiendo ante el INE para exigir que haya un debate por semana, que sean muchos más los debates de ideas, propuestas y causas”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

6

23/01/2024

LEGISLATIVO

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ



En redes sociales, Jorge Álvarez Máynez anunció la adhesión de la senadora Patricia Mercado a su equipo de trabajo.